

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 20. August 1855.)

Der schweiz. Generalagent in Neapel, Herr Meuriceffre, benachrichtigt den Bundesrath mit Depesche vom 11. dieß, daß nach einer ihm zugekommenen ministeriellen Anzeige, der dortseitige Obersanitätsrath die unterm 6. dieses Monats getroffenen Anordnungen zur Abwehr der orientalischen Pest (siehe Seite 397 hievor) durch Erlaß vom 10. d. Mts. vollständig aufgehoben habe, weil die gedachte Behörde nunmehr mit Bestimmtheit wisse, daß die Pest in Albanien nicht ausgebrochen sei.

Dagegen seien wegen der in Genua und Toskana herrschenden Cholera sanitarische Maßnahmen getroffen worden, nach welchen Schiffe, die von Genua und von Livorno herkommen, eine fünfstägige Quarantäne, mit Inbegriff der Ueberfahrt, bestehen müssen.

Der Bundesrath hat, auf den Bericht seines Post- und Baudepartements, die bisherigen Postablagen Neunkirch und Unterneuhaus, im Kanton Schaffhausen, in Postbüreaux umgewandelt.

Nach einer vom Regierungsrathe des Kantons Thurgau mit Zuschrift vom 11. dieß dem Bundesrathe gemachten Anzeige, ist der genannte h. Stand dem zwischen den Kantonen Zürich, Bern, Zug, Freiburg, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Aar-

gau, Waadt und Neuenburg bestehenden Konkordate über Bestimmung und Gewähr der Viehhauptmängel beigetreten, und es wird dieses Konkordat im Kanton Thurgau mit dem 1. Herbstmonat nächstkünftig in Vollzug gebracht.

Zum Chef des Telegraphenbureau in Bellinzona ist Herr Georg Tschudy, von Basel, gewählt worden.



Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1855
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	39
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.08.1855
Date	
Data	
Seite	414-415
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 727

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.